

AUTOMOCIÓN

PLEMENTO ESPECIAL DE ABC

26 FEBRERO 2011



RUGIENDO a la crisis

El sector del automóvil se emplea a fondo para superar la situación

Tapicero internacional

EL boca a boca, una buena publicidad en la web y varios foros en los que sólo se transmiten las bondades de esta empresa, ha hecho de Lorenzo Justo, un taller artesanal dedicado a la tapicería de vehículos, la casa de todos aquellos que quieren conseguir un nuevo look en su coche. No debe haber temor en dejar el automóvil en manos de Lorenzo Justo y su equipo, porque lo devolverán impecable.

Este buen hacer ha provocado que hasta esta empresa de tapizados lleguen clientes no sólo de toda la geografía española, sino también del extranjero, como Marruecos, Suecia, Francia o Portugal. «Lo que precisan es un tapizado bien hecho, con buenos materiales y buen gusto por el diseño. No les importa la distancia con tal de quedar satisfechos con el acabado, tener una garantía total y, sobre todo, que no se abuse del precio», explica Lorenzo Justo.

La clave de este éxito está en que el equipo se vuelca en cada vehículo como si fuera suyo, cuidando hasta el más mínimo detalle. «No nos importan las horas ni los días que sean precisos para dar un buen acabado», añade, a la vez que

comenta las posibilidades de tapizado que ofrecen, con una gran variedad de alternativas a lo que ofrecen en fábrica, tanto en colorido, como en diseño y en precio.

Para el equipo de Lorenzo Justo, cada modelo que se presenta en el taller es todo un reto y nada se le resiste: «Lo

mismo estamos tapizando un vehículo último modelo de Mercedes Benz con plantillas originales, como un Ford A de los años 30 que nos llega sin ningún tipo de tapizado, sólo con hierros y maderas por todas partes. Para ello sacamos las plantillas a base de fotografías de archivos históricos. Nos gusta la variedad», confiesa Justo.

La pasión por su trabajo, el empeño que pone en cada vehículo, el amplio abanico de alternativas que propone y, en definitiva, la satisfacción con la que se marcha el cliente, hace que el trabajo no le falte, aunque es verdad que la crisis también hace estragos en su negocio.

Por ello, ha decidido diversificarse y, permaneciendo dentro de lo que mejor sabe hacer, ha empezado a abordar un nuevo sector. Del automóvil se ha lanzado a la aeronáutica, realizando tapizados de aviones privados, ultraligeros y avionetas. «El sistema del tapizado es similar, lo único que cambian son las especificaciones técnicas del material, que tienen que cumplir las normativas para aviación, sobre todo en lo referente a materiales ignífugos», concluye.

Lorenzo Justo recibe clientes de todos los puntos de España y **del extranjero**

Ha decidido diversificar los sectores y, además de la automoción, también aborda el **sector aeronáutico**

TAPIZADOS

AUTOMOCIÓN - NAUTICA - AVIACIÓN

